

第 67 回日本生理学会中国四国地方会

日 時：平成 27 年 10 月 24 日（土）、25 日（日）
場 所：米子コンベンションセンター 小ホール（鳥取県米子市）
当番幹事：鳥取大学医学部統合生理学 渡邊達生（代表）
鳥取大学医学部適応生理学 河合康明
鳥取大学医学系研究科生体高次機能学 畠 義郎

第 67 回日本生理学会中国四国地方会は、平成 27 年 10 月 24 日（土）～25 日（日）の 2 日間にわたって、米子コンベンションセンター小ホールで開催されました。当番幹事（代表）は鳥取大学医学部統合生理学が務めさせていただきました。参加人数は 68 名で、学生参加は 24 名でした。30 演題の発表で、分子レベルから Whole body の研究、さらには、臨床応用を目指す研究内容など幅広いテーマについて活発な質疑・討論が行われました。また、研究医育成を目指す医学部の取り組みについてのご発表もありました。次回の当番は岡山大学医歯薬学総合研究科細胞生理学にお願いする予定となっています（松井秀樹教授）。

奨励賞（学生部門）受賞者二名（順位なし）

松永一真（山口大学）

野崎香菜子（広島大学）

奨励賞（一般部門）受賞者一名

木田裕之（山口大学）

地方会抄録はウェブページ <http://physiology.jp/magazine/> に掲載させていただくことになりました。（Pt 2） p. 1～p. 11 をご覧ください。